



Governor-Brief August 2017

Liebe rotarische Freundinnen
Liebe rotarische Freunde

Wie sieht Ihr Club in 15 Jahren aus?

Rotary International erklärt jeweils den Monat August zum «Monat der Mitgliedschaft und der Ausbreitung». Grund genug, sich auch über die Zukunft des eigenen Clubs ein paar Gedanken zu machen.

Heute hat jeder Club seine Tradition und seine Mitglieder mit verschiedenen Klassifikationen sowie einer gegebenen Altersstruktur. Das ist gut so! Doch wohin soll die Reise gehen? Wachstum: ja, aber um wieviel? Wer soll gesucht werden? In welchem Alter? Ohne Zutun wird jeder Club jedes Jahr im Schnitt ein Jahr älter! Jeder Club muss selber entscheiden, ob und wie er wachsen will. Sicher müssen potentielle Neumitglieder langfristig in Ihren Club passen! Für mich entscheidend ist auf jeden Fall nicht die Quantität der Neuen, sondern die Qualität! Auch muss geklärt sein, ob die Neumitglieder gewillt sind, sich im Club zu engagieren und auch Verantwortung zu übernehmen. Vielleicht wären Rotaracterinnen oder Rotaracter die Richtigen, denn sie kennen Rotary schon und haben ihr Engagement bereits unter Beweis gestellt?

Wer wird in Ihrem Club der nächste Götti oder die nächste Gotte, um mit Freude und Elan den Geist von Rotary an Neumitglieder weiterzugeben? Es macht grosse Freude, sich wieder einmal in die Rotary-Welt einzuarbeiten und dem Neuling «Rotary International», den Distrikt und den eigenen Club näher zu bringen!

Distrikt-Ziele 2017-2018

Wie versprochen komme ich auf meine Jahresziele zurück und berichte dieses Mal über meinen dritten Wunsch:

Es sind zukünftige Mitglieder gefunden, die spätestens im Rotary-Jahr 2018-2019 einen hybriden Club in der Region Basel gründen.

Wir verwenden im Distrikt 1980 den Begriff «hybrider Club» gemäss Wikipedia im Sinne von: «Das Substantiv Hybrid und das Adjektiv hybrid beziehen sich auf etwas Gebündeltes, Gekreuztes oder Vermischtes.» Für uns ist mit einem «hybriden Club» gemeint, dass sich deren Mitglieder sowohl physisch wie auch elektronisch im Netz/Internet (z.B. per Skype) «treffen». Dass diese Idee zum Fliegen kommen kann, zeigen bereits die beiden bestehenden engagierten e-clubs im Distrikt 2000 und in unserem Distrikt 1980.

Erste mögliche potentielle Mitglieder haben sich schon gemeldet. Verschiedene Gespräche sind geführt. Wer übernimmt den Lead bei der Gründung dieses neuen Clubs?



Rotarische Vielfalt in unserem Distrikt

Persönlichkeiten unterschiedlicher Herkunft mit eigenen Wertvorstellungen und Zielen prägen unseren Distrikt. Sie sind erfahren oder noch jung, weiblich oder männlich, kommen vom Land oder leben in der Stadt, wohnen im Tessin oder in der Deutschschweiz, ...

Für den 2. Governor-Brief habe ich bei Rot. Christine Davatz-Höchner (CD), RC Solothurn-Land, nachgefragt:

- **Was bedeutet für Sie persönlich «Rotary»?**
CD: sehr viel. Ich engagiere mich gerne und so oft wie möglich bei Projekten von Rotary, sei dies in unserem Club oder auf Distriktsebene und ich schätze die vielen Freundschaften, die ich durch Rotary gewonnen habe und laufend dazu gewinne.
- **Welche Werte verkörpert «Rotary» für Sie?**
CD: «service above self» steht für mich im Vordergrund. Denjenigen helfen, denen es nicht so gut geht, wie uns, macht grosse Freude, und gibt ein gutes Gefühl, das ich nicht mehr missen möchte.
- **Warum sind Sie immer noch bei «Rotary» dabei?**
CD: als ich 2003 in unsere Club Solothurn-Land aufgenommen wurde, sagte ich, das ist wie eine Ehe, ein Bund fürs Leben, in guten und weniger guten Zeiten. Bis jetzt hatte ich in beidem Glück, im Club und in der Ehe ☺...

Besten Dank an Rot. Christine Davatz-Höchner.

**«Denken wir
daran, dass die
vielleicht grösste
Kraft der
Menschen in ihrer
Vielfalt liegt»**

Unbekannt

Distrikt-Termine

- Neurotarier-Seminar am 4.11.17 in Lenzburg
- Foundation-Seminar am 18.11.17 in Luzern
- President Elect Training Seminar (PETS)/Distrikt-Versammlung am 23./24. März 18 in Wettingen
- Distrikt-Konferenz am 8./9. Juni 18 in Basel

Aktuelle Informationen zu diesen und anderen Distrikt-Anlässen finden sich jeweils auf www.rotary1980.ch.

Ich wünsche allen Mitgliedern der rotarischen Familie einen sonnigen Monat August und möglichst viele spannende und vielfältige Begegnungen.

Mit den besten rotarischen Grüssen,
DG Daniel K. Keuerleber-Burk

Beilagen

- Rotary PolioPlus August 2017
- RFPD Action Group Schweiz – Gründungsversammlung vom 15.9.17